

## Notarios reiteran su lucha contra la corrupción

**Sandra Hernández**

Durante la presente gestión estatal, no solamente se avanzará en la regularización de 300 mil lotes, sino que el Colegio de Notarios mantendrá acciones tendientes a prevenir el lavado de dinero y la corrupción en este tipo de actividades.

En el marco de la toma de protesta al Consejo Directivo del Colegio de Notarios del Estado de México para el periodo 2025-2026, cuya presidencia estará a cargo de Humberto Benítez González, en donde también se firmó un convenio para la Regularización de la Tenencia de la Tierra, el secretario general de Gobierno y representante personal en este evento de la titular del Ejecutivo estatal, Delfina Gómez Álvarez, Horacio Duarte Olivares, señaló que el mayor rezago histórico en esta

materia se registra en el valle de México.

Ante Jesús George Zamora, titular de la Consejería Jurídica del gobierno estatal; de Guillermo Ortiz Mayagoitia, ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y de Alfonso Iracheta Carroll, director general del Instituto Nacional del Suelo Sustentable (INSUS), Horacio Duarte sostuvo que sin duda la función notarial representa una tarea fundamental que permite la seguridad jurídica en los actos de la sociedad.

"El gobierno del estado y la gobernadora, siempre hemos encontrado en ustedes las y los notarios un respaldo y ayuda. Creo que el notariado en su conjunto, al igual que otros poderes y órganos del Estado mexicano está sufriendo una transformación permanente", apuntó.

El Estado de México, agregó, en el últi-

mo año ha vivido una serie de transformaciones, demostrando que éstas se pueden llevar a cabo, y haciendo que todos los involucrados tengan una participación activa y resultados tangibles.

De igual forma, destacó que el notariado representa un motor muy importante, ya que en la medida en que se pase a brindar certeza al uso del suelo, 'vamos a ser más fuertes, más competitivos y vamos a desarrollar el gran potencial que tiene nuestro estado en el concierto de otras entidades del país'.

"Ustedes son aliados para un estado caracterizado por la paz, la justicia y la estabilidad. Por ello, reiteró una felicitación al Colegio de Notarios y que sepan que desde el gobierno estatal siempre tendrán las puertas abiertas para ustedes", externó.

El gran esfuerzo, dijo, que ayer anunció

la presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, "de ir por un mínimo de 300 mil va a representar una transformación profunda, y sobre todo para el valle de México porque es donde se registra el mayor rezago".

Por su parte, Humberto Benítez indicó que en la actualidad en el Estado de México el notariado asegura con su intervención la legalidad, la validez, la seguridad jurídica y previene actos de corrupción y de lavado de dinero.

"Es un privilegio el anunciar que somos el primer estado y el primer Colegio, no solamente a nivel nacional, sino continental, en contar con una evaluación y certificación reconocida. Como primer producto generamos el estándar de Competencia 1420, el cual tiene que ver con la prevención del lavado de dinero y la corrupción en las actividades notariales", enfatizó.